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Oggetto: Convocazione consiglio di Istituto  
 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO è convocato in PRESENZA il giorno martedì 20 dicembre alle ore 18:00 

per discutere il seguente ODG: 

1. Approvazione Verbale Seduta Precedente 

2. Variazioni Di Bilancio E.F. 2022 

3. Programma Annuale A. S. 2023 

4. Fondo Economale E.F. 2023 

5. Delibera Su Regolamento Istituto (Ingressi, Ritardi) 

6. Collaborazione Con Il CIEF 

7. Approvazione PTOF Triennio 2022/2025 

8. Progetto Corso Inglese 

9. Aggiornamento Cantiere Di Via Strozzi 

10. Nome Plessi Scolastici 

11. Varie ed eventuali 

 

Assenti:  Ciccarelli,  Mazzarotto, Braina, Aina, Canino  

 

Approvazione verbale della seduta precedente 

DEL. 13 

- Il consiglio di istituto delibera a 

maggioranza il verbale della seduta 

precedente dopo aver inserito le 

modifiche proposte dai consiglieri. 

Variazioni Di Bilancio E.F. 2022 Il dott. Ciocca presenta l’elenco delle variazioni al 

programma annuale dal 01/07 al 05/12. 

Variazioni in diminuzione:  

1.contributo volontario 

2. assicurazione 

3. quote per progetti a pagamento (da famiglie che 

hanno sottoscritto l’impegno ma che poi non 

hanno pagato) 
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I tre punti in oggetto segnano una diminuzione 

rispetto alla previsione iniziale, già sottostimata. 

Programma Annuale A. S. 2023. 

DEL.N. 14 

Il dottor Ciocca presente il programma annuale. 

- Il consiglio di istituto delibera 

all’unanimità il programma annuale  

Fondo Economale E.F. 2023 

DEL.N. 15 

Il dottor Ciocca presenta il fondo economale 

proponendo una variazione ovvero, importo di 

consistenza massima di € 1.000 e importo massimo 

singola minuta spesa € 100. 

- Il consiglio di istituto delibera 

all’unanimità il fondo economale che 

contempla l’importo di consistenza 

massima a € 1.000 e importo massimo 

singola minuta spesa € 100. 

 

Delibera Su Regolamento Istituto (Ingressi, 

Ritardi) 

DEL.N. 16 

- Il consiglio di istituto delibera il 

regolamento di istituto all’unanimità 

Collaborazione Con Il CIEF 

DEL.N. 17 

Il signor Manna, chiede di rinnovare la fiducia 

inserendo l’associazione all’interno del Piano 

triennale dell’offerta formativa. Si impegna a: 

- versare un contributo alla scuola per la 

gestione degli spazi dell’importo di 2.000 

euro per i corsi sportivi;  

- assicurare delle ore aggiuntive di 

educazione fisica per la scuola primaria, se 

interessati si possono prevedere anche dei 

progetti per la scuola secondaria in 

aggiunta a quelle scolastiche;  

- offrire una quota gratuita per ciascun corso 

realizzato, da stabilire in accordo con la 

Dirigenza; 

- organizzare il campus estivo, al cui termine 

verrà versata all’Istituto una quota quale 

“erogazione liberale” (stabilita di volta in 

volta).  

La signora Orrù, chiede a quanto ammontano le ore 

di implementazione per la scuola primaria.  



 

Il signor Manna, propone 10 ore a corso che viene 

attivato a settembre e se ne potrebbero attivare 

cinque, quindi 50 ore. 

Il preside, chiede i numeri di iscritti al campus 

estivo e di quelli ai corsi dell’extra scuola. 

Il signor Manna, spiega che quest’anno al campus 

si contavano circa 100 iscritti a settembre, più alta 

la partecipazione nei mesi estivi. Nei corsi 

extrascolastici hanno 22/23 bambini a corso. 

Quello meno numeroso, conta 15 iscritti. 

La signora Torsiello, chiede se ci sono quote 

agevolate in base all’ISEE o altri criteri.  

Il preside, spiega che la scuola ha fatto un accordo 

con il CIEF chiedendo che parte del contributo 

erogato alla scuola possa essere usato per le 

famiglie disagiate. 

- Il Consiglio di istituto delibera a maggioranza 

l’inserimento della collaborazione del CIEF nel 

PTOF. 

Approvazione PTOF Triennio 2022/2025 

DEL.N. 18 

La versione definitiva del PTOF è stata condivisa 

con tutti i membri.  

La prof.ssa Bassanini, chiede di aggiornare 

l’organigramma con il suo nome. 

Il signor Meloni, spiega che mancano molte cose 

che si fanno nel nostro istituto, come ad esempio il 

monte ore delle discipline nei vari plessi. 

Secondo la signora Torsiello, andrebbero 

specificate di più le azioni di formazione rivolte ai 

docenti e quelle organizzate dall’Adg per assicurare 

copertura assicurativa. 

La signora Agnoletto, chiede se si può approvare 

l’inserimento del CIEF nel PTOF senza aver ricevuto 

un programma di tutte le attività. 

Il dirigente, spiega che non è necessario avere un 

programma ma va inserito come partner con il 

quale la scuola collabora così come accade con le 

ADG, le varie azioni possono essere costruite di 

volta in volta. 
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- Il consiglio di istituto delibera il PTOF approvato 

all’unanimità previo inserimento modifiche 

proposte dai consiglieri. 

Progetto Corso Inglese 

DEL.N. 19 

Il signor Meloni, si fa portavoce dei rappresentanti 

di classe di Scrosati e Massaua per il progetto di 

inglese che era stato presentato durante la 

riunione di interclasse e che è stato bloccato per 

sforamento del tetto di spesa. Purtroppo, nel 

computo tra progetti a pagamento fatti dalle 

suddette classi e le uscite, si sforerebbe il tetto di 

spesa di circa €30 per Scrosati e di pochi euri per 

Massaua. 

Il signor Gargantini, mette in luce la richiesta delle 

famiglie di una progettualità di inglese, quindi se ci 

fosse questa esigenza sarebbe il caso rivedere la 

progettualità di istituto. 

Dopo un’attiva discussione, si propongono tre 

opzioni: 

a) il mantenimento dei tetti così come delibera 

precedenti: 5 favorevoli 

b) innalzamento dei tetti massimi a € 130: 6 

favorevoli 

- Il consiglio di istituto delibera a maggioranza 

l’innalzamento dei tetti massimi di spesa per la 

scuola primaria a € 130 

Aggiornamento Cantiere Di Via Strozzi Si rimanda alla prossima seduta (?) 

Nome Plessi Scolastici Si rimanda alla prossima seduta (?) 

Varie ed eventuali Il signor Mazzarotto, presenta le dimissioni come 

membro del Consiglio di Istituto. 

 

La seduta si chiude alle ore 21:30 

 

Segretario                                                                             Il Presidente del CDI 

Tania Gentile                                                                       Dott. Raffaele Besutti 

 

 


